

Última película de Almodóvar podría tener un Oscar



La Habana, 19 ago (RHC) Julieta, la más reciente producción del realizador Pedro Almodóvar, es una de las tres películas preseleccionadas para representar a España en la próxima edición de los Oscar, anunció hoy la academia nacional de cine.

La terna de finalistas la completan El olivo, de Icíar Bollaín, y La novia, de Paula Ortiz cuya candidatura definitiva para competir en la categoría de mejor filme de habla no inglesa se conocerá el 7 de septiembre.

La cinta de Almodóvar, en la que Emma Suárez y Adriana Ugarte comparten el papel protagonista, relata de forma contenida la historia de una mujer que padece en silencio una destructora ausencia.

En 2000, el cineasta manchego consiguió el Oscar a la mejor película de habla no inglesa con Todo sobre mi madre, y al mejor guión en 2003 por Hable con ella, con la que además optó al premio de mejor director.

El 26 de febrero de 2017 tendrá lugar la edición 89 de los prestigiosos galardones estadounidenses.



Radio Habana Cuba